
 

 

児童生徒会が決めた 1 学期の目標は「ちりも積もれば山となる～宿題はしめ切りまでにきち

んと出しましょう。」です。「こつこつと勉強を続ければ実力がつきます。」と中学３年生のお兄

さん・お姉さん達が言っています。みなさん、いっしょにがんばりましょう！ 

中学部3年 会長 ウ ィ ス ヌ エ リ ー 凌 雅 副会長 ロ ー ソ ン 千 愛 

中学部2年  大 林 ジ ャ ッ ク  田 縁 ア ナ ベ ル 夏 鈴 

中学部1年  高 橋 拓 士  森 園 瑚 子 

小学部６年１組  マ ッ ク ロ ク ラ ン ア ン ド リ ュ ー  プ ラ イ ド エ マ 静 香 

小学部5年1組  ス マ イ リ ー 力 輝  リ チ ャ ー ズ え り か 

小学部5年2組  宇 津 木 ス カ イ  ミ レ ッ ト サ ー シ ャ 

 

中３ ウィスヌエリー凌雅(会長) 

好きなことは、サッカーと太鼓で、たまにバレーボールもしています。今はコロナの影響で、

様々な規制がありますが、この状況でも皆が楽しめる学校にしたいです。なにか生徒会でや

ってほしいことなどあれば、ご意見お待ちしております。これから一年よろしくお願いしま

す童生徒会が決めた 1学期の目標は「ちりも積もれば山となる～宿題はしめ切りまでにきち

んと出しましょう。」です。「こつこつと勉強を続ければ実力がつきます。」と中学３年生のお

兄さん・お姉さん達が言っています。  みなさん、いっしょにがんばりましょう！ 

 

 

中３ ローソン千愛（副会長） 

私が興味あることは、本を読むこととピアノを弾くことです。最近、お菓子や料理作りに 

夢中になっています。私は、皆さんが補習校で楽しく一年を過ごせるように、児童生徒会 

で頑張ります。今年コロナが落ち着いたら、もっと違う学年の子供たちが一緒に交流できる   

ようにさせたいです。一緒におやつを食べたり、仲良く遊ぶのもいいと思います。一年間よ  

ろしくお願いします。 
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中２ 大林ジャック 

クラスのみんなからの推薦で生徒会に入る事になりました。ぼくは、ラグビーと、ピアノを

弾くことが好きです。特に、好きなアーティストの曲を聞いて、それをピアノで弾く事が得

意です。学校の勉強では数学が好きです。今、世界中が大変なこの状況で僕に何ができるか

わかりませんが、みんなが楽しく通える補習校になれたらいいなと思います。よろしくお願

いします。 

 

 

中２ 田縁アナベル夏鈴 

好きなことは、みんなとおしゃべりすることです。趣味、特技はトロンボーンです。 

小学 5年生から、日本の地元のブラスバンドで活動していました。去年ニュージーランド 

に来てからも学校のバンドに入って頑張っています。生徒会活動では、みんなが嫌々ではな 

く、楽しく通うことのできるハッピーな雰囲気作りがしたいと思います。 

 

 

 

 

中１ 高橋 拓士 

好きなことはゲームで遊ぶことです。今年度は、COVID-19のえいきょうで、入学式、始業式 

などの集会ができないまま一年が始まりました。今もまだ児童生徒会活動ができていません 

が、この一年を通じて、補習校を盛り上げていきたいと思っています。一年間よろしくお願 

いします。 

 

 

 

 

中１ 森園 瑚子 

今年は、始業式や入学式がこのコロナウイルスで中止になってしまいましたが、新たな気持 

ちで頑張りたいと思います。私は補習校が大好きなので、補習校が苦手な人にもこの補習校 

の楽しさを生徒会を通して伝えられたらいいなと思います。1年間よろしくお願いします。 

 

 

６年 マックロクラン アンドリュー 

僕の好きな事は、友達と遊ぶ事と、理科の勉強をする事です。算数も得意で、趣味は、 

Nゲージ(電車のモデル)を走らせる事です。今は集会が出来ませんが、出来るようになった 

ら、みんなが楽しめるような集会になるように、頑張りたいです。1年間よろしくお願いし 

ます。 

 

 

 



 

６年 プライド エマ静香 

私の趣味は絵を描くことです。最近はスケッチなどをよくしています。私はよく木登りもし 

ます。家の庭にある木で、私に登れない木なんてありません！児童生徒会に入ってやりたい 

ことは、様々な大会を催すことです。私のように絵の好きな人には、スケッチ大会。 料理が 

得意なひとには、料理対決などやってみたいです！皆さん、今年一年どうぞ宜しくお願いし 

ます。 

 

 

５年１組 スマイリー力輝 

ぼくは家で家族と過ごすのが好きで、よくレゴやテレビゲームをしたりマンガを読んでいま 

す。今年度、ぼくは児童生徒会を通して日本の文化をよりくわしく学び、それを学校のみん 

なに伝えたいと思います。新型コロナなどの不安がありますが、一緒に日本語を学んでいる 

友達の気持ちに共感して行動するよう心がけ、みんなが安心して通える学校にしたいです。 

 

 

５年１組 リチャーズえりか 

こんにちは。日本の埼玉県で生まれた私は、演技や歌を歌うのが大好きです。今年、児童生 

徒会役員になれてうれしいです。生徒会になってやりたいことは、NZに住んでいるけれど日 

本の文化をみんなと一緒に習いたいです。日本の学校で楽しかったなわとびや、まんがのク 

レヨンしんちゃんがおすすめです。一年間よろしくお願いします。 

 

 

５年２組 宇津木スカイ 

好きなことは、走ることと宇宙のことです。風を切って走ると気持ちがいいし、宇宙は広く 

て不思議だからです。だから、児童生徒会で、走るレースをやれたらいいなと思います。 

先生や上級生、みんなといっしょにがんばりたいです。 

 

 

５年２組 ミレットサーシャ 

私には大学生と中学２年生の姉がいます。私はランギオラから５分の所にある Fernside とい 

う所に住んでいて、補習校へは４０分位かかります。私は新体操を週に２回ならっていて、 

土曜日は午前中に新体操、午後は補習校なのでちょっと大変だけど、補習校でしか会えない 

お友達に会えるから頑張れます。みんなが楽しく通える補習校になる様にしていきたいです。 

 


